
(別紙2)

問10　当センターを利用して、改善して欲しい点やお気づきの点がありましたらお書きください。

(1)　施設について

内　　容

部屋予約1回につき１枚必要のところ１ヶ月分１枚でできるようにしてもらいたい。又は、メール予約を可能
にするとか。

インターネットがどの部屋でもつながるといい。(Wi-Fi)

二階トイレ

トイレ

清掃等、大変スバラシイ、キレイです。

使いにくい

普通と思う。

トイレがきれいで使いやすいです。

各部屋にワイハイ設置あると大変、助かります。

昼食が室内で食べられたら良い。

女性用トイレに無料のサニタリーが置いてあった事がとてもありがたいと思いました。本日はありがとうござ
いました。

個室トイレに荷物を置けるスペースがあると便利です。すでに設置済だったらすみません。

桐生市総合福祉センター(旧南中)とかの表示方法の見直し

(２)　その他

内　　容

今日が初めてなのでまだわかりません

障害者情報アクティブスの為、充分に設置してほしい。

会議等が多く有り、便利に使わせてもらっています。

いつも気持ち良く利用させて頂き、ありがとうございます。今後も、宜しくお願い致します。

電話対応が親切で分かりやすい。今後もこれを続行して下さい。

役員(当会の)におまかせなので詳細がわからない

今のままで十分。いつもありがとうございます。

子供が通っていた学校だったので、来るたびになつかしさを感じます。



内　　容

会の活動にご理解をいただき、感謝しています。引き続き、当会の活動に会館を利用できます様、事業継
続を望みます。

いつまで、元南中と説明しなくてはいけないのでしょう。駅前の健康福祉会館？保健福祉会館？と間違う
人がいるので。


